

David Lucas traslada su desacuerdo al Consejero de Sanidad sobre la propuesta del Hospital Universitario de Móstoles

Fecha de publicación: 27/04/2017 0:00

Descripción:

- **El alcalde de la ciudad ha manifestado su desacuerdo con la propuesta y ha exigido al Consejero un Plan Global de toda la sanidad madrileña; un acuerdo con los representantes de los trabajadores y los profesionales del Hospital Universitario de Móstoles y garantizar la viabilidad y la cartera de servicios del centro.**
- **Lucas: "El Consejero nos ha trasladado su compromiso de realizar el Plan Global, de buscar los acuerdos necesarios con los trabajadores y profesionales y, además, que garantiza la viabilidad del Hospital".**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha manifestado su desacuerdo al Consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, sobre la propuesta de reconversión de 130 camas de agudos en camas de media y larga estancia en el Hospital Universitario de Móstoles, en una reunión mantenida esta mañana.

Asimismo, Lucas le ha trasladado la necesidad de establecer "un Plan Global de la Comunidad de Madrid para que se puedan visualizar las necesidades reales y, en todo caso, se pueda hacer un reparto de esas camas, si fuera necesario, en el resto de hospitales de la región".

Por otro lado, en el encuentro, Lucas ha puesto sobre la mesa que "cualquier propuesta debe contar con el acuerdo de los representantes de los trabajadores, de los profesionales sanitarios, tanto del Hospital de Móstoles como del resto de la sanidad pública madrileña".

Otro de los aspectos fundamentales que ha exigido el Alcalde ha sido que la Consejería garantice la viabilidad y la cartera de servicios del Hospital de Móstoles. "El Consejero nos ha trasladado su compromiso de realizar el Plan Global, de buscar los acuerdos

necesarios con los trabajadores y profesionales y, además, que garantiza la viabilidad del Hospital".

En todo caso, "mientras que esos Planes y acuerdos no se produzcan le he trasladado al Consejero nuestro desacuerdo porque no entendemos que se tenga que dedicar, aunque sea durante varios años, casi el 43% de las camas disponibles en estos momentos a media y larga estancia del Hospital Universitario de Móstoles", ha explicado el primer edil.

Lucas ha concluido señalando que "la población envejece, no solo en Mostoles, sino en el resto de la Comunidad de Madrid y, por eso, se necesita un Plan Global que esté ligado con las propuestas, planes y acciones que se desarrollan desde otras consejerías, como la de servicios sociales".